
令和３年 第１回

定 例

教育委員会 会議録

曽於市教育委員会



- 1 -

令和３年 第１回定例教育委員会

日 時 令和３年1月15日（金） 午前９時55分～

場 所 曽於市大隅支所 別館会議室

出席者 委員４名・事務局５名 計９名

出席委員 瀨 下 浩 教育長

川 畑 和 德 委 員

長 野 かおり 委 員

地主園 栄美子 委 員

事務局 橋 口 真 人 総務課長

川 路 道 文 学校教育課長

内 山 和 浩 社会教育課長

鶴 田 洋 一 総務課長補佐兼総務係長

下 脇 倫 子 総務課総務係主任

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 教育長

それでは，令和３年第１回定例教育委員会を開催しま

す。本日から米澤委員が出席予定でしたが，親族がお亡

くなりになられたということで，欠席の連絡を受けてお

ります。

２ 前回の会議録承認 ◎ 教育長

会議録の承認については，川畑委員にお願いします。

各教育委員からの報告に入ります。

今回は，川畑委員からお願いします。

３ 委員及び教育長から ◎ 川畑委員

の報告 成人式の延期の判断について

財部中学校の学校の感染症対策について

県教委の文書について
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 長野委員

財部中学校休校の経緯・出席状況について

◎ 地主園委員

元旦の地域行事について

成人式の延期について

◎ 教育長

（動静配布）

財部中学校の経過について

濃厚接触者の保健所の見解について

休校中の対応・出席状況について

１月５日からの学校再開について

他の学校の対策について

第２土曜日の授業中止について

◎ 教育長

質疑は，ないですか。

次に入ります。

４ 議事 ◎ 教育長

それでは，議事に入ります。

⑴ 報告第１号 就学指 ◎ 学校教育課長

定変更の申し立てにつ 就学指定変更の申立ての協議について事務処理したの

いて で報告します。

（対象者名簿により説明）

⑵ 報告第２号 区域外 ◎ 学校教育課長

就学の願い出の協議に 区域外就学の願い出の協議について事務処理したので

ついて 報告します。

（対象者名簿により説明）

◎ 教育長

質疑はないですか。

◎ 長野委員

認定期間の確認

◎ 教育長

他にないようですので，次にはいります。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

⑶ その他 ◎ 総務課長

ア 各課からの報告 岩川小学校改築について

GIGAスクール構想に係るタブレット配布について

◎ 地主園委員

今回配布されるタブレットは，フィルタリングはどう

なっていますか。

◎ 総務課長

機能が，制限されることから，フィルタリング機能は，

つけておりません。学校の指導のもと，適切に使用する

ようにしていきます。

◎ 学校教育課長

ALTの学校常駐配置について

◎ 川畑委員

学校に配置することが良いと思います。

◎ 長野委員

大学入学共通テストでも，リスニングが重要になって

くるので，良いことだと思います。

◎ 学校教育課長

臨時登校中の財部中の学習内容について

◎ 長野委員

課題プリントの配布は，だれが取りに来たのですか。

出席は，強制ではなかったのですね。

◎ 学校教育課長

次の日に生徒が取りに来ました。一部保護者が取りに

来ております。

◎ 学校教育課長

出席は強制ではありませんでした。

ほとんどの生徒は，出席しておりますが，濃厚接触者

にあたる生徒や，登校することに不安のある生徒が，欠

席しておりました。

◎ 教育長

２年生の出席が，少ない日があったようです。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 社会教育課長

成人式の延期について（８月14日）

健康づくり駅伝大会中止について

社会教育施設の休館について

◎ 教育長

次に入ります。

イ 1・２月の行事予定 ◎ 総務課長

行事予定を説明

ウ その他 ◎ 川畑委員

成人式はどのような形式になりそうですか。例えば服

装とか。

◎ 社会教育課長

まだ，決定しておりませんが，服装は問わない予定で

す。

◎ 教育長

他の行事についても，情勢を見ながら判断していきま

す。

５ 委員から提出され ◎ 教育長

た動議の討論等 動議・討論はないですね。

６ 閉会 ◎ 教育長

以上で，令和３年1回定例教委員会を終わります。

午前10時34分閉会

教育委員による情報交換会

午前11時40分終了
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

会議録の承認署名

教育長 ：

委 員 :


